



Piezas de los compositores Schubert, Coates, Pérez Monllor, Chueca y Castellano Gómez forman el repertorio del próximo concierto de la Banda Municipal de Música

- La cita tendrá lugar el domingo, 6 de octubre a las 20:00 horas, en el Patio de las Cadenas de la Catedral de Málaga
- Hasta finales de año, la agrupación musical ha programado seis conciertos dentro de la temporada 2024/2025

Málaga, 4 de octubre de 2024.- Piezas de Franz Schubert, Eric Coates, Camilo Pérez Monllor, Federico Chueca y Carlos Castellano Gómez forman parte del repertorio del próximo concierto de la Banda Municipal de Música. Hasta finales de año, la agrupación musical ha programado seis conciertos dentro de la temporada 2024/2025.

1/2

La cita tendrá lugar el domingo, 6 de octubre a las 20:00 horas, en el Patio de las Cadenas de la Catedral de Málaga. Este espacio, además de ser en un enclave histórico y monumental de la ciudad, tiene una acústica adecuada para acoger este tipo de eventos musicales, siendo uno de los escenarios recurrentes para el ciclo de conciertos de la Banda Municipal de Música.

Así, bajo la dirección de Francisco Miguel Haro Sánchez, la Banda Municipal de Música comenzará el concierto con la obertura de la música escénica para la obra dramática 'Rosamunda, princesa de Chipre', compuesta por Franz Schubert, una de las últimas obras del compositor austriaco de principios del romanticismo. Continuará el recital con la 'Suite London', del violinista y compositor inglés Eric Coates, que en los tres movimientos de esta pieza hace un homenaje a la capital británica y sus lugares emblemáticos.

Tras la pausa, la segunda parte del concierto estará dedicada a la música española, comenzando con la interpretación de 'El K'sar el Yedid', también conocido como 'Viva Granada', compuesto por Camilo Pérez Monllor. Posteriormente, llegará el momento de la zarzuela, de Federico Chueca, con una selección de los temas más representativos de este género musical. Y el concierto finalizará con el pasodoble, 'Bajo mi Cielo Andaluz', de Carlos Castellano Gómez, un autor prolífico con más de dos mil composiciones en su

trayectoria.

Programación hasta final de año

La temporada de conciertos de la Banda Municipal de Música comenzó el pasado 22 de septiembre y hasta finales de año ha programado seis recitales en los próximos fines de semana. Así, después de este domingo, la próxima cita será el 20 de octubre, en el Museo de Málaga, a las 12:00 horas; el 3 y 17 de noviembre en el Jardín Botánico Histórico 'La Concepción' a las 12:00 horas; el 1 de diciembre, en el Museo de Málaga a las 12:00 horas; y, por último, el 15 de diciembre a las 19:30 horas, en una iglesia aún por determinar, tendrá lugar el concierto especial de Navidad.

Banda Municipal de Música

Temporada de Conciertos 2024-2025

Dirección de Francisco Miguel Haro Sánchez

Obras de Franz Schubert, Eric Coates, Camilo Pérez Monllor, Federico Chueca y Carlos Castellano Gómez.

Lugar: Patio de las Cadenas de la Catedral de Málaga

Día y hora: Domingo, 6 de octubre a las 20:00 horas

Entrada: Entrada libre y gratuita hasta completar aforo

2/2